

## **1. Educación integra a 635 profesores de FP de Málaga en el cuerpo de Secundaria**

*Los interinos, otros 308 docentes, pasan a la bolsa de sustituciones de ESO y quedan 232 en las especialidades singulares, aquellas que no tienen el correspondiente título universitario*

[Más información](#)

## **2. La Junta destina en Huesa (Jaén) más de 630.000 euros para climatizar y adecuar sus centros educativos**

*La Junta de Andalucía ha destinado en Huesa (Jaén) más de 630.000 euros para la climatización y adecuación del CEIP Alférez Segura y del IES Picos del Guadiana. Así lo ha trasladado el delegado del Gobierno andaluz en Jaén, Jesús Estrella, en su visita al municipio para conocer el resultado de las actuaciones en los centros educativos de la localidad.*

[Más información](#)

## **3. La consejera de Educación de la Junta de Andalucía, Patricia del Pozo, elogia el trabajo en el IES García Lorca**

*El pasado viernes nos visitaba en Algeciras la consejera de educación de la Junta de Andalucía Patricia del Pozo que hizo un elogio muy especial del IES García Lorca. "Felicitación a la comunidad educativa de ese instituto maravilloso, el García Lorca, que se ha convertido en todo un referente en Andalucía, vaya trabajo que se ha hecho en este instituto de El Saladillo. Es una auténtica maravilla".*

[Más información](#)

**CODAPA**

CONFEDERACIÓN ANDALUZA  
DE AMPA POR LA EDUCACIÓN PÚBLICA

Camino de Sta. Juliana, 3,  
18016 Granada



#### **4. La Junta anuncia que ampliará la oferta de FP Dual el próximo curso en el Polígono Sur de Sevilla**

*La Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional va a ampliar el próximo curso la oferta de FP Dual en el Polígono Sur. Así lo ha avanzado este lunes Patricia del Pozo en el II Encuentro de Empresas al Sur de Sevilla, organizado por la Red de Empleo y Emprendimiento del Polígono Sur.*

[Más información](#)

#### **5. El PSOE de Huelva denuncia el "abandono" de Huelva por parte del gobierno de Moreno Bonilla**

*El portavoz de la Ejecutiva Provincial del PSOE onubense y parlamentario andaluz, Enrique Gaviño, ha criticado el "permanente, constante y absoluto abandono al que el Gobierno de Juanma Moreno somete a la provincia".*